



FUTBOL

PRIMER EQUIPO

Parece que últimamente el equipo verdiblanco va escalando posiciones en la tabla y en estos momentos está con 23 puntos reales y un negativo, punto éste muy importante, ya que si llegáramos a final de temporada con este único negativo la clasificación sería idéntica a la de la pasada temporada, con 37 puntos reales y un negativo.

Los resultados obtenidos últimamente por el primer equipo son, si exceptuamos el de Sabadell, en conjunto muy buenos:

Sta. Eulalia - Olesa	1—2
Moncada - Sta. Eulalia	2—2
Taradell - Sta. Eulalia	0—1
Sta. Eulalia - Puigreig	2—1
Sabadell - Sta. Eulalia	8—0

Los partidos a disputar este mes de marzo son:

- Día 10: Sta. Eulalia - Montmeló
- » 17: Sardañola - Sta. Eulalia
- » 24: Sta. Eulalia - Suria
- » 31: Igualada - Sta. Eulalia

JUVENIL

El juvenil ha empezado ya el Trofeo E. Martínez Laguardia y debido a la inclusión de nuevos jugadores del infantil no está cosechando los buenos resultados del pasado Trofeo.

Los resultados han sido los siguientes:

Sta. Eulalia - Las Franquesas	0—3
Palou - Sta. Eulalia	1—1
Sta. Eulalia - Canovellas	1—0
Granollers B - Sta. Eulalia	3—0
Sta. Eulalia - Parets	0—3

INFANTIL

El infantil está a la espera de que empiece el Trofeo de Primavera que, D.m., comenzará el día 10 del corriente mes de marzo.

J. Brustenga



CICLISMO

De nuevo ha dado comienzo la temporada ciclista para los profesionales y amateurs. En el campo profesional como pruebas más destacadas han sido: La Vuelta a Andalucía, Ciclo Cross de Castelldefels, el municipal de Ciclo Cross de Vera de Bidasoa (Navarra) y la recién terminada Vuelta a Levante; próximamente —del 25 al 29 de marzo—, tendrá lugar en nuestras carreteras la «XII Semana del Ciclismo Catalán», con la participación de los principales ases del pedal, como son Ocaña, Eddy Merckx, P. Torres, Bruyere, entre otros.

Pero como ya dijimos en nuestro número anterior, y sin lugar a dudas, para nosotros el más interesante es el campo amateur, ya que en él participa, junto a su equipo el Moritz D.C.B. la gran revelación del pasado año, y de todos nosotros conocido, Pedro Vilardebó.

Para la espera del inicio de temporada hubo tres pruebas sociales. La primera de ellas se celebró el pasado día 10 de febrero en Vilafranca del Panadés, que con un total de 58 participantes y con un recorrido de 63 kilómetros, tuvo un neto dominio de los cerveceros, entrando primero Segú y Vilardebó y a 1'28" Castán junto con el pelotón.

El día 17 de febrero se corrió en Castellbisbal, en la que nuestro «campeón», quizá debido al inicio de las primeras pruebas y llevar pocos kilómetros en sus piernas, no tuvo una brillante carrera y tuvo que conformarse con un sexto lugar.

La tercera y última de las pruebas sociales se organizó en nuestra localidad el pasado día 24 de febrero.

Tras dos vueltas al circuito habitual —Sta. Eulalia, cruce de La Ametlla, S. Feliu, Caldas, cruce de Lliçá y Sta. Eulalia—, y con un total de 72 participantes, se dio la salida, en el restaurante Santa Eulalia, en la que lograría el triunfo mercedamente el corredor local Pedro Vilardebó tras un fuerte sprint con sus compañeros de equipo Segú y Ruiz. El resultado final de la prueba fue el siguiente:

1. Pedro Vilardebó 1-27-20
2. Santiago Segú 1-27-40
3. Miguel Ruiz 1-27-40
4. Jesús Líndez 1-28-10
5. José G. Alonso 1-28-45

El Moritz D.C.B. con vistas al Premio de Inauguración, que se celebró el pasado día 3, hizo la presentación de sus plantillas de aficionados, juveniles e infantiles, dos días antes —el viernes día 1— quedando el equipo de aficionados de la siguiente forma para la temporada 1974:

Director Deportivo: D. Rafael Carrasco Guerra

Masajista: D. Vicente Clupés
Mecánico: D. Antonio Bertrán

Aficionados 1.º: Juan Pujol Pagés, Santiago Segú Soriano, Carlos Ocaña Crespo, Pedro Vilardebó Vila, Jorge Ferrer Carol, Juan Cifuentes Siles, Jesús Líndez López, Antonio Prieto Lozano, Miguel Ruiz Alvarez, Roque Moya Caballero y Andrés Castán Mayor.

Aficionados 2.º: Manuel Ortega Yeste, Juan Caballero Abelló, Alfredo Gonzalo Guirao y Francisco Fernández Moreno.

EL PREMIO DE INAUGURACION

La primera prueba del año ha conocido también el primer triunfo del Moritz D.C.B.

De la mano de la A.C. Montjuich, se dio apertura a la clásica prueba inaugural para cubrir un total de 118 km., dicho recorrido tuvo como punto de partida y llegada, Castelldefels, y discurre por el siguiente itinerario: Castelldefels, Gavá, Begas, P.M. Avinyonet, S. Cugat de Sasgarrigas, S. Sadurní de Noya, Torrelavid, S. Pedro de Riudevitlles, Pla del Panadés, cruce de S. Sadurní, cruce Lavern, S. Cugat de Sasgarrigas, Avinyonet, Begas, Gavá y llegada a Castelldefels.

El triunfo se lo adjudicó Segú, rival de equipo más directo que se prevé hasta el momento para Vilardebó en esta temporada, que se impuso al sprint a sus compañeros de equipo Vilardebó, Líndez y Fernández.

La clasificación quedó así:

1. S. Segú (Moritz), 3-14-03; 2. P. Vilardebó (id.) igual tiempo; 3. J. Líndez (id.), 3-14-04; 4. F. Fernández (id.), 3-14-18; 5. J. Ferrer (id.), 3-20-57; 6. A. Castán (id.); 7. R. Moya (id. id.); 8. F. Tomás (Farruco), 3-21-00, y encazando el pelotón con 3-27-56 Cifuentes y Ocaña.

Esperamos que en las próximas carreras Pedro Vilardebó, nos demuestre la fuerza y clase que tiene en este duro deporte del pedal, y nos pueda dedicar sus triunfos a todos los santaulalienses, que desde estas páginas de RONSANA te decimos: ¡ánimo, Pedro!, ¡ánimo, campeón!

P. VILARDEBO, CONCENTRADO CON LA SELECCION NACIONAL EN VALENCIA

Desde el pasado lunes, día 4, Pedro Vilardebó está concentrado junto con el seleccionador nacional R. Mendiburu, con la selección nacional de ciclismo amateur, en la localidad levantina de Torrente.

Francisco Brustenga

